

KREISJUGENDRING HOCHTAUNUS

Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände
des Hochtaunuskreises



Pressemitteilung vom 17. März 2016

Westerfelder Fußballmädchen sammeln für Freizeit

Vom 11. bis 21. März geht die Jugendsammelwoche in diesem Jahr. Die Jugendsammelwoche ist seit über 60 Jahren ein Gemeinschaftsprojekt der sammelnden Gruppen mit den Jugendämtern und dem Hessischen Jugendring. Die Mädchen der SG Westerfeld sind dabei. 50 % der gesammelten Spenden dürfen sie behalten und so sammeln sie eifrig für Freizeiten, neue Bälle und weitere Materialien für den Trainingsbetrieb. Pia Rechinger (11), Julia Weitzel (11) und Eileen Barkley (12) trafen sich vor dem Bürgerhaus in Neu-Anspach, um gemeinsam auf Tour zu gehen. Da kann man nur noch die Daumen drücken, dass sie erfolgreich sind, um alle Wünsche der Fußballmädchen erfüllen zu können.

Pressekontakt:

Friederike Schulze

Referentin für Öffentlichkeitsarbeit

Kreisjugendring Hochtaunus

Eschbacher Straße 18d, 61267 Neu-Anspach

Tel: +49 (6081) 16475

Fax: +49 (6081) 16038

friederike.schulze@kreisjugendring-hochtaunus.de